

宜野湾市の皆さん
あけましておめでと
うございます。

私が中国に来ても
うすぐで五カ月がた
とうとしています。
前回のレポートから
は三カ月がたち、季
節はすっかり冬にな
りました。廈門の天
候は沖縄とそっくり
で過ごしやすいです
が、最低気温が一〇度を下回ることもあ
りマフラーが手放せません。

日本でのお正月といえば、新暦の一月
一日ですが、中国では一般に旧暦の一月
一日(新暦で言うと今年は二月十九日)
がお正月(春節)になります。そのため、
学校は二月に入ると冬休みとなり、学生
たちは自分の家に帰っていきます。街は
春節の赤い飾りつけで鮮やかになりま
すが、仕事も休みになるため、シャッター
の閉まったお店が目立ち、いつもより
閑散としています。私たち留学生は学校
側の配慮で一月から長い冬休みに入
りました。この期間を利用して私は成人式
出席のために一週間ほど一時帰国して
いました。家族や友人に会えて、すごく
充実した時間を過ごすことができました。
同時に、残り半年間また頑張ろうと
いう意欲が湧いてきました。

また、韓国人の友人と初めて上海へ旅
行に行ってきました。自分の話す中国語
が相手に通じたときはすごく嬉しく、中
国語が身についてきていると実感でき
る瞬間もありました。同じ中国といえ
ども、聞こえてくる言葉に若干の違いが

みられ、街並みや気候は廈門と上海では
大きく異なります。地図の上からでは分
からないことを現地に行つて肌で感じ
ることのできた旅行でした。

その後、廈門に戻り、沖縄県上海事務
所の皆さんと協力して、日本料理店で沖
縄の伝統芸能を披露する機会をいただ
きました。廈門の方々に沖縄の文化を知
ってもらい、いきつけになったので
はないかと思っています。私自身、このよう
な舞台に立たせていただいたてすこしい
経験になりました。

これから春節が始まります。私は中国
人の友人の家に招かれ、中国の春節を体
験します。また、三月には北京にも旅行
に行く予定です。多くの体験をして、皆
さんに中国の現状をお伝えできたら、と
思います。



↑上海動物公園にて



↑沖縄県上海事務所の方々と廈門
で琉球芸能を披露(前列右側)

こわい!

あぶない!

犬の放し飼い!!

犬の放し飼いでとなり近所が
みんな迷惑しています。



4 犬のしつけ



犬のしつけは忘れずに。

8 飼い犬の死亡など

犬が死んだとき、または住
所や所有者の変更があつ
たときは、市町村に届け
出しましょう。死がいは、飼
い主の責任で処理を!

1 犬の放し飼い禁止



放し飼いは
絶対にやめましょう。

5 犬のフンは 飼い主が必ず始末

犬のフンで道路を汚さな
いようにしましょう。

9 鎖の調整



鎖は短めに。

2 避妊・去勢手術

捨てる命を作らないため
にペットの避妊・去勢を考
えましょう。

6 鑑札の表示

犬の鑑札・
注射済票は
必ず首輪に
つけましょ
う。



10 捨て犬の禁止

沖縄県動物愛護管理セン
ターでは、飼えなくなった
犬や猫を有料で引き受け
ています。

3 犬の散歩



口輪などをして、制御で
きる人が毎日しましょう。

7 犬の登録と 狂犬病予防注射

生後90日以上の子犬は、登
録と毎年の狂犬病予防注
射を必ず受けましょう。

11 飼い犬の危害届

飼い犬が人を噛んだら市
町村役場と沖縄県動物愛
護センターに届け出まし
ょう。

ここ数年、飼い犬・猫の苦情相談が増えています。「正しい飼い方」を心がけて!

問合せ: 環境対策課 ☎893-4411 内線451・456 沖縄県動物愛護管理センター ☎945-3043